



Hoja Parroquial

DOMINGO 12: Sta. Clara vg. y S. Aniceto.—LUNES 13: S. Hipólito mr. y S. Juan.—MARTES 14: S. Eusebio y S. Demetrio mrs. **Ayuno con abstinencia.**—MIÉRCOLES 15: LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA.—JUEVES 16: S. Joaquín, padre de Ntra. Sra. y S. Roque.—VIERNES 17: Ntra. Sra. de la Cueva Santa.—SABADO 18: S. Agapito y Sta. Elena emp.

EVANGELIO

«En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Bienaventurados los ojos que ven lo que vosotros veis, porque os digo que muchos profetas y reyes quisieron ver lo que vosotros veis y no lo vieron oír lo que oís y no lo oyeron. Y se levantó un doctor de la ley que le dijo por tentarle: ¿Maestro, qué haré para poseer la vida eterna? Jesús le dijo: ¿En la ley que hay escrito? ¿cómo lees? Y respondió: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con todas tus fuerzas y con todo tu entendimiento: y al prójimo como a ti mismo. Jesús le dijo: Bien has respondido, haz eso y vivirás. Mas él queriéndose justificar a sí mismo dijo a Jesús: ¿Y quién es mi prójimo? Jesús tomando la palabra, dijo: Un hombre bajaba de Jerusalén a Jericó, y cayó en manos de unos ladrones, los cuales le despojaron y después de haberle herido, le dejaron medio muerto y se marcharon. Pasó entonces por el mismo camino un sacerdote y al ver al herido, se marchó. Un levita llegó también cerca de aquel lugar y viéndole, pasó también de largo. Mas un samaritano que iba su camino, se llegó cerca de él y al verle se movió a compasión y acercándose le vendó las heridas, echando en ellas aceite y vino, y colocándole sobre su caballería lo llevó a una venta y tuvo cuidado de él. Al otro día sacó dos denarios y los dió al mesonero diciéndole: Cúidamelo y cuanto gastares de

mas, yo te lo daré cuando vuelva. ¿Cual de estos tres te parece que fué el prójimo de aquel que cayó en manos de los ladrones? Aquél que usó con él de misericordia, respondió el doctor. Pues ve, le dijo entonces Jesús, y haz tu lo mismo.

(San Lucas, cap. X)

EXPOSICIÓN

I.

«¿Quién es mi prójimo?»

Esta fué la cuestión que propuso el doctor de la ley a Jesús.

Con la doctrina de Jesús en la mano podemos decir que son nuestros prójimos todos los hombres; el pobre y el rico, el justo y el malvado, los amigos y los enemigos.

Así como Dios es Padre de todos sin distinción; así, siendo todos hijos de tan buen Padre, somos hermanos en Cristo Redentor.

Se oponen a esta doctrina divina las modernas teorías político-sociales que tienen un sentido exclusivista: imperialismo, nacionalismo, racismo, etcétera.

En cambio, no hay mas que un internacionalismo, el religioso, pues Dios es de todos; y solo un comunismo, el que nos hace hermanos entre sí, por ser todos hijos de Dios.

La propiedad es de Dios

La propiedad de los bienes humanos es necesaria; porque en ella se basa el progreso.

Si se quita al hombre el estímulo de la propiedad, necesariamente se cae en brazos de la holgazanería.

Hasta la Rusia soviética que en un momento de locura, derribó el cimiento de la propiedad particular, se ha visto precisada a restaurarla como elemento indispensable para la marcha progresiva de la sociedad.

El enemigo mas acérrimo de la propiedad fué Proudhón el cual escribió un libro para probar que la propiedad es un robo y en la portada del libro se refutó a sí mismo escribiendo: «Este libro es propiedad del autor».

La Iglesia reconoce, como intangible el derecho del hombre a su propiedad particular y en el Decálogo está expreso el mandamiento séptimo que dice: «No hurtarás».

Pero según la doctrina evangélica y la tradición eclesiástica, la propiedad de los hombres sobre sus riquezas, no es absoluta. Los ricos no son propietarios de los bienes que poseen, sino que son meros administradores de las riquezas que Dios les ha confiado.

Su obligación mas sagrada es llevar una recta administración, dando a los pobres lo que les sobra, una vez atendidas sus necesidades según el rango y condición social.

Por consiguiente, la propiedad legítima y absoluta es de Dios.

X.

El que no dá limosna al pobre no lo pasará bien. (Tobías a su hijo)

Jesús, fuente de vida

Quando llegó Jesús a Betania para resucitar a Lázaro, Marta hermana del difunto salió al encuentro del Maestro y díjole: «Señor, si hubieses estado aquí, mi hermano no hubiera muerto». Con razón sobrada podía expresarse así Marta. Cuando Jesús está con nosotros nada malo puede sobrevenirnos, puesto que El es la vida y el amor. La unión con Jesús no exime al hombre de sufrir las tristes consecuencias del pecado, como la enfermedad, tribulaciones y la misma muerte, pero nos gana un valor y un mérito que todo lo que nos ocurra estando con Jesús podrá ser vida en nosotros; vida de espiritual consolación uniendo nuestras dolencias a Jesús mortificado y muerto por nosotros; vida de progreso en la virtud que es la verdadera vida; vida de premio en el cielo, en el que todo lo que es mortificación se convierte en vida, donde todo lo mortal es absorbido por la vida.

Si tantos bienes te trae la unión con Jesús, ¿porqué la pierdes por tan poca cosa, como hasta ahora lo has hecho? Ni la promesa de riquezas, ni el ofrecimiento de honores, ni el mundo entero deben bastarte para romper la unión con Jesús.

Aforismos

¡Oh, quien me diese saber cuanto puedo no poder!

¡Oh, quien lo perdiese todo por buscar a Dios sin modol!

Es muy gran señal de amor el padecer con fervor.

LA ASUNCIÓN DE LA VIRGEN

La Virgen murió. Por ley natural la Virgen no debía morir, pues la muerte es el castigo por el pecado; y la Virgen no pecó.

Quiso morir la Virgen por ser semejante en todo a su divino Hijo Jesús, que, siendo inmortal, quiso morir por nosotros.

Los santos Padres, por eso, llaman a la muerte de la santísima Virgen tránsito de la tierra al cielo.

En el cielo todos los bienaventurados, para poder mirar a la Santísima Virgen, han de levantar la cabeza, pues el trono de esta señora solo reconoce sobre sí al de la Santísima Trinidad.

En el cielo la Virgen es nuestra madre, nuestra intercesora, mediadora y abogada.

Confiemos en ella.

La Confesión

Hasta los hombres mas impíos han reconocido que la Confesión sacramental de los católicos es la mas fuerte barrera contra el vicio y la obra maestra de una gran sabiduría.

Rousseau en su libro «Emilio» tomo III página 201 dice: «Cuantas restituciones, cuantas reconciliaciones ha hecho hacer la Confesión».

Y el abanderado de la impiedad, Voltaire dice tambien en sus «Cuestiones enciclopédicas tomo III página 234 lo que sigue: La Confesión es una cosa excelente, es un freno del crimen, es una santa costumbre para inclinar al perdón a los corazones ulcerados por el odio».

¿Porqué no aprende el pueblo ignorante estas lecciones de sus maestros?

El pecado venial

El pecado venial voluntariamente cometido produce entre otros efectos, la infelicidad aún en la presente vida.

Aunque uno muera con miles de pecados veniales, no por eso irá al infierno. Esto es de fé. Pero si no pueden los pecados veniales privarnos de la eterna felicidad trás mas o menos largo purgatorio, pueden sin embargo anticiparnos el purgatorio en la vida presente, robándonos la paz y la relativa felicidad de ella.

Luego debemos evitar el pecado venial deliberado.

Héroes de la Caridad

En España, las religiosas tienen en sus hospitales 82.386 enfermos.

Los religiosos de San Juan de Dios 39.077 niños escrofulosos y raquíuticos.

Las demás órdenes religiosas en sus casas de caridad cuidan a 91.712 desgraciados.

En las clínicas públicas y particulares las monjas cuidan 29.991 dolientes.

Deberes que no prescriben

La imperfección humana no es esencial, sino accidental, como castigo del pecado primitivo.

Para lograr la perfección humana decía Tales de Mileto: «Conócete a tí mismo» y Epícteto también decía: «Llevas dentro de tí el jabalí de Erimanto, el oso de las cavernas y el león de Nemea; dómalos».

Conocernos y domar las pasiones hasta llegar a la práctica de la virtud son deberes que nunca prescriben.

Boletín Religioso

SANTA MARIA

Domingo 12: Por la tarde a las 7 ejercicio a la Santísima Trinidad, en sufragio de D.ª Concepción Pascual. Continúa el rezo del santo rosario por el alma de D. Miguel Gisbert Frances.

Lunes 13: A las 9 Misa mayor, y por toda la semana.

Miércoles 15: Festividad de la Asunción de Nuestra Señora. A las 9:30 Misa mayor con sermón. Por la tarde a las 7 solemnes Vísperas y Completas y Salve cantada en el altar de la Asumpta; la que se cantará durante la octava terminada la Misa mayor.

Sábado 18: A las 6:45 felicitación sabatina con Misa de Comunión.

Domingo 19: A las 9:30 Tercia y Misa mayor con homilía por el señor Cura Arcipreste.

El Bautismo es la puerta para entrar en la Iglesia

Francisco Bernabeu Miró, de Francisco é Irene.—Carmen Payá Miró, de Tomás y Josefa.—Henedina Payá Alcaraz, de Ismael y Carolina.

Solo ante el altar es eterno el juramento conyugal

Francisco Pastor Blanes con Asunción Puig Sellés.—José Perez Catalá con Concepción Ferrando Prats.—Jorge Jordá García con Elisa García Figuerola.

VICARIO DE SEMANA

D. José Sánchez Lara, Pbro.

Abadía Virgen Desamparados

SAN MAURO

Domingo 12: Por la tarde rezo de la Corona y meditación.

Lunes 13: Como ayer.

Miércoles 15: A las 9:30 Misa mayor, exposición del Señor, canto de Nona y reserva. 5 tarde rezo de la Corona y ejercicio del octavario, Vísperas y Salve a la Virgen con procesion por el interior del templo.

Todos los demás días al anochecer rezo de la Corona, ejercicio del Octavario y Salve.

Domingo 19: A las 9:30 Misa mayor y Salve a la asumpta.

Bautizad pronto a vuestros hijos

Enrique Benavent Ferre, de Enrique y Rafaela.—Clotilde Payá Martí, de Roberto y Clotilde.—Francisco Santacreu Santacreu, de Bautista y Vicenta.—José Casa Martí, de José y Milagro.—Angel Vilaplana Peidro, de Adolfo y Josefa.—Miguel Pascual Santos, de Camilo y Natividad.

COADJUTOR DE SEMANA

D. Luis Bosch Sempere, Pbro.

San Nicolás, 105-4.º

San Roque

Continúa el Novenario al Titular, a las 7:30 de la tarde.

Cuarenta Horas.—Martes 14 y miércoles 15. Se manifestará a las 7:30. Por la tarde, como los días anteriores.

Jueves 16: FESTIVIDAD DE SAN ROQUE A las 7:30 Misa de Comunión y manifestar. A las 9:30 la solemne con orquesta y sermón por el Ldo. D. Miguel Angel Martin. Por la tarde a las 7 rosario, ejercicio de la novena, trisagio, reserva solemne, bendición y gozos.

Sto. Sepulcro

Domingo 12: Misa de Comunión a las 7 y Hora 5 tarde.

Todos los días: Hora Eucarística a las 7:30 tarde.

Martes 14: Después de la Hora Vespertina Salve a Ntra. Sra. de la Asunción.

Jueves 16: Misa de Comunión a las 7 y por la tarde a las 7:30 Manifestar, Rosario, Lectura, sermón, Reserva y procesion claustral.

Viernes 17: Cuarenta Horas: Manifestar a las 7. Misa cantada a las 9. Ejercicio a las 7:30 y Reserva.

Sábado 18: Día 2.º de Cuarenta Horas, como ayer; y a las 7:30 tarde empezará la Novena al dulce Corazón de Maria por la Asociación «Pia Unión de los Sagrados Corazones».

El martes 14: Ayuno con abstinencia.

El miércoles 15: Festividad de la Asunción de la Santísima Virgen; obligación de oír Misa y no se puede trabajar.

IMPRENTA IGNACIO MARTÍ